

Sommes nous des moutons ? - 1/1

Voilà un article qui veut rien dire, mais dans lequel j'ai pourtant voulu mettre pleins de sens... Si vous avez 10 minutes à perdre, venez y faire un tour !!

Bon, voilà, je suis lancée, j'ai plus le choix maintenant...

Tout d'abord, cet article, vous êtes pas obligé de le lire, c'est juste pour assouvir ma soif d'écriture.

Eh puis comme j'ai pas LE sujet supra interessant à vous exposer, je me suis dit que j'allais copier Montaigne.

Croyez pas que je suis une fan des grands écrivains français, mais bon, je suis un minimum les cours de français...

Pour ceux qui le savent pas, Montaigne a écrit des Essais... La définition de "Essai"?

C'est un texte où tu écris ce que tu as envie de dire ou de crier, sauf que là on peut juste écrire. C'est déjà pas mal.

Bon là, vous vous dites que faudrait peut-être que j'impose un sujet, ou un fil conducteur, un truc dans ce genre...

Alors je vais juste vous poser une question, un truc qui turlupupine depuis plusieurs mois (voir années) déjà... Sommes nous des moutons ??????

Aujourd'hui, la prof de SES nous a dit que 90% d'entre nous serons salariés dans 15 ans.

Moi mes projets pour mes années à venir, ça serait plutôt de partir en Espagne avec un pote mais bon... C'est vrai quoi ? Sommes nous tous déstinés à faire nos études, plus ou moins longues, à travailler, à avoir des problêmes de chomages, à se marier, à avoir 2 ou 3 gamins (bien que avoir des gamins c'est supra beau, d'ailleurs, je crois que ma prof de français est enceinte, parce qu'elle nous a dit... Je m'éloigne du sujet là, non ?), donc reprenons, avoir des gamins, à consommer consommer consommer, à regarder la télé. faire 2 ou 3 voyages avec le Club Med pour pouvoir dire : j'ai été là-bas !!, divorcer peut-être, voir ses enfants grandir et pour finir...mourir ?

C'est vrai que c'est bien beau, mais moi je veux faire quelque chose... Et puis je vais vous avouer un truc, j'ai peur !! Oui j'ai peur de passer ma vie à rien foutre ou pas grand chose...

On est tous enfermés dans ces collèges/lycées, alors que tous on a envie de s'évader. Je sais que nous avons une chance énorme, je vous assure je le sais, qu'on pourrait travailler dans les mines à 5 ans... Ma prof de SES arrête pas de le répéter, comme si c'était nous les privilégiés, alors moi je me dit qu'on devrait tout simplement pas être privilégiés, et que c'était pas à nous de nous arrêter de nous plaindre, mais plutôt au monde de devenir meilleur pour que les gamins indiens, ils puissent aller à l'école ou en Espagne avec des potes...

Ouf, voilà, j'ai assouvi ma soif, j'ai comblé mon envie. Y'aura peut-être rien à réagir, mais essayez. S'il vous plait.